

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia In Nuce das ist: Kern der gantzen Heil. Schrifft/ Altes und N. Testaments

Klug, Kaspar

Darmstadt, 1721

VD18 13352016

Bücher, so man Apocripha nennt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262)

2. Der Roth und Feyertag.
Der Pfarr bewahrt die Lehre.
3. Der Bundes-Engel schmelzt.
Ein Engel machet Bahn.
4. Die Sonne gehet auf.
Elias kommt voran.

Bücher / so man Apocripha nennt.

Das Buch Judith.

Cap.

1. Alphachads Bau und Ungelücke.
2. Des Holofernis Macht und Tücke.
3. Die Ungenade bringt Verwüstung.
4. Der Juden Buß und Krieges-Rüstung.
5. Weil Achior Geschichte erzehlet.
6. Hängt er am Baum und wird gequälet.
7. Bethulia wird sehr bedrängt.
8. Als Judith guten Rath erdenckt.
9. Die Judith betet als ein Held.
10. Geht aus / und kommt in das Gezelt.
11. Die Judith findet Gnad und Gunst.
12. Des Holofernis geile Brunst.
13. Den Kopf schneid ab / passir vorbei.
14. Ein Feld und grosses Angst-Geschrey.
15. Der Feinde Flucht / der Frommen Friede.
16. Die Judith schleußt mit einem Liede.

Das Buch der Weißheit.

Cap.

1. Ihr Fürsten liebt das Recht /
Das Weißheit in euch bleibe.